



# Super Action 80 Série II

saxophone basse sib  
Bb bass saxophone



Le saxophone basse est un instrument rare et exigeant. Dans l'évolution des répertoires, il est de plus en plus fait recours aux instruments de tessitures extrêmes.

Le saxophone basse "Super Action 80, Série II" est particulièrement adapté à cette nouvelle tendance: sa conception et ses caractéristiques acoustiques lui permettent de ne plus être essentiellement un instrument de "soutien" et de s'ouvrir sur un jeu beaucoup plus harmonique, au même titre qu'un autre instrument de tessiture plus "normale".

Il offre une réelle virtuosité technique grâce à une ergonomie optimisée.

*The bass saxophone is an extremely rare and demanding instrument. With the evolution of repertoires instruments with extreme ranges are more and more requested.*

*The 'Super Action 80 Series II' bass saxophone is particularly adapted to this new trend: its design and acoustic features enable it to be more than just a 'support' instrument and to play more in overtones as well as any other instrument with a more conventional range.*

*It offers a real technical virtuosity through optimized ergonomics.*



<b>80 Super Action SÉRIE II</b>	SIB / B-FLAT
Verni gold gravé Gold lacquer engraved	2317020002
Argenté gravé Silver plated engraved	2317020012

**Tonalité : Sib.**

Support pouce main droite en plastique.  
Clé d'eau : sur potence supérieure.  
Tampons cuir, résonateur métal.

**Finitions**

GG (verni gold gravé),  
AG (argenté gravé),

**Option**

Pique de support (fixation par bague).

Bec Basse S80 C\*.  
Étui Basse "Light".

**Key: E-flat.**

Thumb rest in plastic.  
Waterkey: on the upper arm.  
Leather pads, metal booster.

**Finishes**

GG (gold lacquer engraved),  
AG (silver plated engraved),

**Optional**

Non-slip peg with a fixing ring.

S80 C\* Bass mouthpiece.  
'Light' Bass case.